



Schreib, denn bei Dem, in Dessen Hand meine Seele ist, es kommt nur die Wahrheit aus ihm.“

Von 'Abdullah Ibn 'Amr - möge Allah mit ihm und seinem Vater zufrieden sein - wird überliefert, dass er sagte: „Ich pflegte alles aufzuschreiben, was ich von dem Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - hörte, weil ich es bewahren wollte. Die Quraysch hielten mich davon ab und sagten: ‚Schreibst du alles auf, was du von dem Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - hörst? Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - ist doch ein Mensch, der in Zorn und Zufriedenheit spricht.‘ Also stellte ich das Schreiben ein. Als ich dies beim Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - erwähnte, deutete er mit seinem Finger auf seinen Mund und sagte: ‚Schreib, denn bei Dem, in Dessen Hand meine Seele ist, es kommt nur die Wahrheit aus ihm.‘“

[Absolut verlässlich (Sahih)] [Überliefert von Abu Dawud]

'Abdullah Ibn 'Amr - möge Allah mit ihm zufrieden sein - sagte: „Ich pflegte alles aufzuschreiben, was ich vom Gesandten Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - hörte, um es durch das Schreiben zu bewahren. Da hinderten mich einige Männer aus Quraysch daran und sagten: ‚Der Gesandte Allahs - Allahs Segen und Frieden auf ihm - ist ein Mensch, der in Freude und Zorn spricht, und es kann sein, dass er Fehler macht.‘ So hörte ich auf zu schreiben. Da berichtete ich dem Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm -, was sie gesagt hatten. Er deutete mit seinem Finger auf seinen Mund und sagte: ‚Schreibe! Denn bei Dem, in Dessen Hand meine Seele ist, es kommt nichts aus ihm heraus außer der Wahrheit, in jedem Zustand, ob in Zufriedenheit oder im Zorn.‘“ Und der Erhabene hat über Seinen Propheten - Allahs Segen und Frieden auf ihm - gesagt: „Und er redet nicht aus (eigener) Neigung. Es ist nur eine Offenbarung, die eingegeben wird. “ [An-Najm: 3-4

<https://sunnah.global/hadeeth/de/show/65077>

